

Hoy celebrará el Atlético de Huesca la Asamblea General de socios

Cerrado el ejercicio futbolístico de la temporada oficial de fútbol (68-69) el Atlético de Huesca ha convocado la Asamblea General de Socios para el día de hoy a las 8 de la tarde en los locales del domicilio social del Club sitos en la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro (Barrio San Vicente Paul).

En el transcurso de la pasada semana se ha ido convocando por escrito a todos los socios para que estén presentes en el citado acto, invitación que a la vez se hace extensiva a todos los aficionados y simpatizantes en general.

Los temas a tratar son los propuestos de las reuniones que nos ocupa, balances de cuentas, actividades y cuanto datos que por ser de orden interno no se pueden dar a la luz sino cuando concurre el acto de una Asamblea General.

Quizá el más importante va a ser el que trate de la situación deportiva. Como todos muy bien saben en este aspecto nuestra marcha no ha respondido a las ilusiones que en un principio todos nos formamos. Como es lógico no queremos continuar en esa conducta y nuestros esfuerzos deben ir encaminados a dar solución a un problema tan importante y a la vez el causante de los males aquejados.

Como buenos aficionados y como mejores atletas todos de común acuerdo debemos aportar y exponer la idea que nos parezca la mejor. Todos esta tarde debemos dar una prueba más de nuestra unión y acudir sin demora alguna al citado acto, con el fin de que nuestra presencia y nuestra aportación sirva de ánimo a ese voluntarioso grupo de directivos.

BURBUJAS

Tal como prometimos, damos noticias sobre el encuentro internacional de natación Italia B - España B, celebrado los días 26 y 27 de julio actual, en la piscina de la S. D. Arenas de Zaragoza, a las 7 de la tarde, ambos días. En primer lugar hemos de decir que el marco donde se han celebrado las pruebas presentaba un aspecto magnífico.

Las pruebas en sí, fueron muy emocionantes algunas de ellas, y sobre todo, los 100 metros y los relevos 4 por 100 metros. En mariposa vimos un italiano sensacional, y en general, el equipo italiano, que batía varios "records" o marcas regionales, destacando también el catalán Rouras en 1.500 metros.

Una cosa falta de destacar, y es la deportividad de los dos conjuntos, y sobre todo, la hermandad imperante entre nadadores y directivos de ambos países. La única prueba en que hicieron gala de superioridad los italianos fue la de 400 metros estilos, en que se colocaron en primero y segundo lugar. En general el nadador más destacado del equipo español fue el valenciano Melo, que batió varios "records" o marcas regionales, destacando también el catalán Rouras en 1.500 metros.

Se notó la falta de los nadadores aragoneses Salas, Les y Granados, que a no dudar se hubieran colocado en puestos destacados, vistas las marcas que se hicieron. Pero con ser esto no parte en pruebas regionales, según manifestaciones hechas en el transcurso de las jornadas de estos días. ¡Una verdadera lástima! Pero con esto la natación aragonesa va a ser difícil, ya que va a ser difícil salir del mismo y si no el tiempo que todo lo decide, dará su respuesta.

La organización fue excelente y la Federación Aragonesa de Natación, en la misma piscina, que está capacitada para empresas de fuste internacional, pues en el nacional y regional lo tenía acreditado innumerables veces. Nos honramos con pertenecer a la misma y haber aportado nuestro granito de arena a estas jornadas de grata memoria. Hemos de agradecer también a los dirigentes nacionales con el Neptuno N. C. de Huesca y con nosotros en particular, al igual que la F. A. N. y toda la directiva de las Arenas. Gracias por todo ello y ahora a esperar los días 6, 7 y 8 de agosto, en la misma piscina, donde tendrán lugar los Campeonatos de Aragón Juveniles e Infantiles y el Neptuno de Huesca formará parte del conglomerado de participantes. Antes hemos de hacer el DIA DE LA NATACION que tendrá lugar el día cinco de agosto en el Parque del Deporte.

Arenaza vestirá los colores azulgrana

Y, muy probablemente, Royo y Ortega

Han culminado felizmente las negociaciones con el extremo izquierdo Arenaza, que durante cinco temporadas ha militado como titular y jugador sobresaliente del Osasuna. La gestación de este fichaje ha sido laboriosa —trece días de dimes y diretes— pero el Huesca ya cuenta con un extremo izquierdo que viene precedido por bien ganada fama.

La afición sabe muy bien que el Huesca hace mucho tiempo que viene sojando del mismo lado. Sus delanteras, a veces compuestas por jugadores que han saltado a categorías superiores, no daban el rendimiento esperado precisamente por falta de extremo adecuado. He aquí el gran empeño de la directiva por fortalecer el equipo con un jugador de clase.

¿Cuánto ha desembolsado la Sociedad Deportiva? No lo sabemos. Preguntamos a su presidente y nos contestó: "Un poco caro para el Huesca; pero barato para lo que cabe esperar de Arenaza". Que así sea, y que la opción lo apruebe con su aplauso.

ROYO Y ORTEGA TAMBIÉN ENTRENARÁN EN SAN JORGE

También el señor Mur nos dijo que ayer mismo había estado reunido con los directivos del Zaragoza, por los cuales había sido invitado a la iniciación de la temporada. De cuanto allí se trató, cabe esperar como muy probable que Royo y Ortega vestirán colores azulgrana, y que el próximo día 1 de agosto se harán en San Jorge para efectuar el primer entrenamiento con el Huesca.

Los cambios. Han causado baja, a petición propia y con los más expresivos ofrecimientos de colaboración, los señores Carmen Zabarrás y Beñarán. Y, por de pronto, se suman a la Junta los señores Cajigas, como tesorero, y Tosat, como vicesecretario.

CAMBIOS EN LA DIRECTIVA

¿Crisis en la directiva? No hay tal; sin embargo se han producido algunos cambios.

SELECCIONES NACIONALES DE BALONCESTO

MADRID, 28. — La selección nacional de baloncesto que nos representará en el Campeonato de Europa de Nápoles (del 27 de septiembre al 5 de octubre próximo) estará compuesta por los doce jugadores siguientes: Bases: Vicente Ramos (Real Madrid) y Jesús Codina (Picadero). Alcores: José Luis Sagi - Vela (Kas), Víctor Escorial (Estudiantes), Francisco Biscatú (Juventud), Antonio Nava (Real Madrid) y Emiliano Rodríguez (Real Madrid). Puntos: Enrique Margall (Juventud), Alfonso Martínez (Juventud), Lorenzo Alcocé (Picadero), Clifford Luyk (Real Madrid), y Cristóbal Rodríguez (Real Madrid).

En total, cinco jugadores del Real Madrid y uno del Kas y el Estudiantes. El jugador del Estudiante, Juan Antonio Martínez Arroyo fue incluido en la lista de seleccionados por el entrenador nacional, Antonio Díaz Miguel, pero ha sido totalmente insubstituíble. Los días 10, 12 y 14 de este mes jugarán en Vigo, La Coruña y Salamanca, tres encuentros amistosos con el equipo americano "Trans World Airlines", que dirige Jimmy Mogregor. Del 19 al 21 de este mes, la selección disputará en el Palacio de los Deportes madrileño el torneo "All Basketball" junto con las selecciones nacionales de Italia y Francia.

En este torneo intervendrán también las selecciones juvenil y de minibasket de estos países, así como tres selecciones femeninas españolas (La Coruña, Madrid y Barcelona). Los nuevos partidos se jugarán desde las cuatro de la tarde hasta las nueve y media de la noche, por el siguiente orden: femenino, minibasket, juvenil y absoluto. Los encuentros de las selecciones "seniors" (de ocho a nueve y media de la noche) serán televisados en directo por TVE.

SELECCION FEMENINA

La selección nacional femenina que se enfrentará a la selección cubana en Madrid el día 28 de septiembre, saldrá de un encuentro triangular Madrid - La Coruña - Barcelona, que se jugará al mismo tiempo que el torneo "All Basketball". Estos equipos estarán reforzados por jugadoras de otras regiones, y al término de los mismos, el seleccionado nacional, el jugador internacional del Juventud Luis, decidirá la selección.

SELECCION NACIONAL JUNIORS (DE 18 Y 19 AÑOS)

La selección nacional junior estará integrada por los siguientes jugadores: Camps, Juan, Sada y Santandreu (Barcelona), Flores (Español), Alvarez y Estrada (Estudiantes), Santillana.

El próximo día 2, gran verbena en el Jardín de Verano. Si el tiempo acompaña, toda estará preparada para que resulte un brillante acontecimiento social.

VERBENA

El próximo día 2, gran verbena en el Jardín de Verano. Si el tiempo acompaña, toda estará preparada para que resulte un brillante acontecimiento social.

Perurena, de "Fagor", venció en la I Clásica Zaragoza-Sabiñánigo

Mucho interés en presenciar la I Clásica Zaragoza - Sabiñánigo, de preparación para los Campeonatos de Europa.

Setenta participantes en la salida, con los mejores corredores españoles, exceptuando la asistencia de Ocaña, Gandarias, Aurelio González y Pérez Francés, por causas justificadas. Salen todos los corredores de la plaza del Pilar. Siguió toda la carrera el seleccionador, señor Sauras.

La primera intención de escapada fue de Santamarina juntamente con Martínez, Errandonea y Nemesio Gómez, pero ante los campeonatos militares de Zaragoza, son resecados.

Varios intentos esporádicos al atravesar Villanueva de Gállego sin consecuencia alguna, marchando todo el pelotón a una velocidad de 45 kilómetros por hora, capitaneado el mismo el campeón Ramón Sáez.

Se atraviesan los llanos y curvas de Zuera, y frente al cruce de Tardienta, a 19 kilómetros de Huesca, se escapan Fernández, Elorriaga, Santamarina, Galdós, Zubero, Momeñe, Florencio y Martín Piñera, retirándose en Almuñévar Nemesio Giménez.

Este pelotón atraviesa Huesca, con 58 segundos de ventaja sobre el grueso del pelotón, siendo frente a Ayerbe cuando se unen a los escapados Perurena, Sánchez, Azucé, Lasa, y Félix González, marcando todos ellos buen tren.

Comienza a llover para tomar unos kilómetros después con el sol que seca en seguida los cuerpos deportivos muy cerca de Ayerbe. Galdós se cae subiendo Santa Bárbara y Momeñe pincha reparando pronto la avería. Este pelotón en Jaca lleva una ventaja de 3 minutos, 15 segundos al gran pelotón.

Se clasificaron 53 corredores y la media horaria del vencedor fue de 38,295 kilómetros.

Los quince corredores escapados entran en la última vuelta, disputándose la prueba al "sprint", triunfando Perurena en lucha con el Lazcano entrando después el resto de los corredores.

CLASIFICACION

- 1.-Perurena (Fagor), 5-54-05
- 2.-Lazcano (Kas), idem.
- 3.-Fernández (La Casera), 5-54-14
- 4.-Mendiburu (Fagor), id., seguido de F. Sánchez, Momeñe, López Rodríguez, Zubero, Elorriaga, Santamarina, González Piñera, Linares, Florencio y Gómez Lucas.

Se clasificaron 53 corredores y la media horaria del vencedor fue de 38,295 kilómetros.

FRIGORIFICOS Angel Sanagustín

La gama más completa a precios verdaderamente interesantes. Coso Alto, 37. Teléfono 212327. Huesca

Televisión Española

Programa para hoy Emisión matinal

7.45. Carta de ajuste; 8.00. Apertura y presentación; 8.02. Buenos días; 8.30. Telediario; 9.00. Avances; 9.02. Cita para septiembre; 10.00. Cierre.

Emisión de sobremesa

1.45. Carta de ajuste; 2.00. Apertura y presentación; 2.02. Panorama de actualidad; 3.00. Telediario; 3.25. El tiempo; 3.35. Café, copa y bulo; 3.45. Nivel de vida; 4.15. Edición especial; 4.45. Mi bella gente (Hoy: "El supuesto espía"); 5.10. Cierre.

Emisión de tarde

7.15. Carta de ajuste; 7.30. Apertura y presentación; 7.32. Flipper; 7.55. Dibujos animados; 8.10. Avance informativo; 8.12. España al día; 8.30. Cartel de toros.

Emisión de noche

8.50. Avances; 9.00. Telediario; 9.28. Avances; 9.30. Telediario; 10.00. El tiempo; 10.10. Hilo director; 10.19. Avances; 10.20. El mundo de la postguerra; 11.45. Novela (Hoy: Einstein); 00.20. Telediario; 00.35. Despedida y cierre.

CRISTALERIAS Susin

Nuestros fabricados, por calidad y precio, tienen un nombre: Cristalerías Susin

Importante empresa forestal, necesita para provincia de Huesca, delegado forestal

El perfil de la persona adecuado es el siguiente: —Entre los 30 y 45 años. —Profundo conocedor del negocio forestal en sus vertientes de compra y explotación dentro de la provincia.

—Funciones: Se hará cargo de compras en la provincia y posterior explotación de los montes, dependiendo directamente de la Dirección General. —Es imprescindible la dedicación absoluta, la disposición para integrarse en el equipo en marcha y residir en la zona.

—OFRECEMOS: —Seguridad. Posibilidades de promoción. Retribución interesante.

INTERESADOS dirigirse por escrito detallando antecedentes al Aparato número 9.537. Vergara, 11. Barcelona (2). Las ofertas serán tratadas con la máxima discreción.

SANEAMIENTO ITALIANO

--- SCALA ---

Bellavista

Grifería Buades

PAVIMENTOS Y AZULEJOS NACIONALES Y DE IMPORTACION

Bera

General Ibañeta, 17
Teléfono 21814 HUESCA

Mil pesetas día gana un técnico en Televisión

Lógralo en poco tiempo desde su casa con famoso Curso TELEKEY, fácil y económico. Recibirá gratis material para moderno televisor.

Pida folleto sin compromiso I. H. A. R., Tallers, 27 — Barcelona — 1.

Autorizado Ministerio.

REGULA

desde 100 pts/mes

Novedades París

Villahermosa, 10 - HUESCA

PASTOS

Se arriendan los de finca de 1.500 Ha. con buenos albergues y agua abundante, próximo a ZARAGOZA, bien comunicada. Escribid a ALAS. Independencia, 26. ZARAGOZA. Ref. 4.206

UNA GALLINA SATISFECHA DE SU PRODUCCION

Sólo pone huevos de YEMA ROJA (Los preferidos por el ama de casa).

¿El secreto? ¡Su alimentación! Diariamente el "Leque de oro" de PIENSOS EL SOL le proporciona una dieta fresca y equilibrada que ella aprovecha para convertir en nutritivos huevos de YEMA ROJA ¡Únicos en el mercado!

PIENSOS EL SOL SA

Lepanto, 1 al 15 VILAFRANCA DEL PANADES Barcelona

CORTINAJES - ALFOMBRAS

Saintz

ESCUELA DE CAPACITACION AGRARIA

Se precisa mujer de limpieza
Teléfono 212673
Referencia Oficina Colocación 11.095

CALENTADORES DE AGUA

a gas, marca de primera línea, busca persona que se encargue del servicio de asistencia técnica en Huesca y algunas plazas de esta provincia.

Escribid con detalles al apartado 36.264, de Madrid.

REGULA

desde 100 pts/mes

Novedades París

Villahermosa, 10 - HUESCA

REGULA

desde 100 pts/mes

Novedades París

Villahermosa, 10 - HUESCA

Anuncios económicos

CONOCER las normas del Código de Circulación es conveniente. POSER permiso de conducir en estos tiempos, indispensable.

CONOZCA las normas y aprenda a conducir en una Auto - Escuela de prestigio, acudiendo a "SAN CRISTOBAL", Avenida La Paz, teléfono 213195. Huesca.

OPORTA de Novedades París. Frigoríficos 290 litros a 8.000 pesetas. ADQUIERA todo en fotografía en Novedades París. Grandes facilidades de pago.

CLASES Selectivo. Preuniversitario. Revalidas cuarto y sexto. Licenciados. Martín de Velasco, 37, cuarto B.

VIAJES POLITUR. S. A. Agencia de Viajes Grupo A-85. Excursiones domingo 3 agosto: CALAPELL playa. SAN JUAN DE LA PEÑA - Jaca. PANTICOSA. Teléfono 213032. Huesca.

El trabajador en paro debe inscribirse en la Oficina de Colocación de la C. N. S., y las empresas tienen obligación de solicitar a la Oficina los trabajadores que necesitan, bajo pena de multa de 5 a 1.000 pesetas. (Ley de Colocación de 10 de febrero de 1944).

CHIC, furgoneta Citroen. CHIC, 4 L. CHIC, 4 L super seminuevo. CHIC, seat 1.400 C familiar. CHIC, Gordini 12 voltios. CHIC, 600. CHIC, Furgón Alfa Romeo. CHIC, Ronda del Isuela, s/n. Huesca.

JULIO compra venta, cambio automóviles. Teléfonos 21927 y 21673-42. VENDO once hectáreas libres colonos. 14 kilómetros de Huesca. Razón: Gestoría Tardós. Coso Alto, 1, primero. Teléfono 211481.

TRACTOR EIRO, vendido en perfecto estado. Razón: calle Hermano Martín Coronas (carretera Barbastro). Taller Mecánico.

PISOS nuevos, llave en mano se venden en Plaza Cervantes, número uno, primero (porche). Dirigirse de 11 a 1 y de 5 a 7. Señor Javier Monente.

COMPRESORES alquiler, eléctricos Diesel y sobre tractor. Carretera Barbastro, 1.

AVISO fontanería. General Leshe ras, 17. Teléfono 212814. Servicio rápido. Garantía.

RELOJERIA TRALLERO, taller con los últimos adelantos, composuras urgentes en el día. Concepción 66, 1. Antigua Plaza la Cárcel.

HACE falta chica en Coso Alto, 56, tercio.

SE NECESITA chica servicio, trato familiar. Zazón. Calle Zaragoza, 11, segundo. B. Teléfono 213572.

El Ayuntamiento de Benabarre agasaja a nuestro embajador en las Naciones Unidas

Los españoles tenemos deuda de gratitud para con don Jaime de Pinés Rubio, nuestro popular embajador en las Naciones Unidas, que con tanto fino acierto está llevando a buen puerto los asuntos patrios ante el más alto de los organismos internacionales, pero Benabarre se siente doblemente vinculado a esta deuda por ostentar la condición de patria chica de tan ilustre diplomático por ello el Ayuntamiento, como portavoz del sentir unánime de todos los benabarrenses, y de las propias piedras cargadas de historia de la villa, ofreció ayer un sencillo homenaje al más preclaro de sus hijos.

El más ferviente de mis deseos, lo que pedía ahora con más vehemencia e interés, es tener la agilidad de pluma necesaria para relatar de una manera objetiva, sin quitar ni añadir, las satisfacciones íntimas, las emociones experimentadas y las buenas horas que todos pasamos durante el transcurso de la cena familiar, despojada de todo protocolo y convencionalismo, que la Corporación Municipal ofreció a tan extimo personaje, pero me siento incapaz de "materializar" en el papel la variada gama de satisfacciones que la arrolladora personalidad del homenajeado proporcionó a la nutrida asistencia (tan simpática acto).

Todos conocemos a don Jaime de Pinés Rubio porque la Prensa, Radio y Televisión nos informan frecuentemente de sus acertadas intervenciones en la más importante y delicada de las tribunas, pero ayer tuvimos ocasión de apreciar, calibrar y valorar las virtudes que anidan en este hombre noble, en este gigante de la diplomacia, a través de su fluida palabra y fácil conversación a lo largo de todo el tiempo que el ágape duró. Su fino humorismo, la proyección profundamente humana de su sentir y modo de ser, el gracejo de su anecdótica, la sencillez en el hablar y actuar, su magnética personalidad, las emotivas manifestaciones al evocar el recuerdo de su padre don Vicente de Pinés Bayona, perpetuado con el nombre de la principal calle que Benabarre le dedicó, y las palabras de afecto sincero que tuvo para con esta tierra que le vio crecer, y a la que vuelve —dijo— los que son de ley, a todos nos cautivaron envolviéndonos en un grato ambiente saturado de familiaridad, sencillez, confianza y bienestar.

BOXEO

Famechon conserva su título mundial de los pesos plumas

SIDNEY (Australia), 28. — Johnny Famechon retiene su título mundial de boxeo de la categoría de los pesos plumas, tras su victoria sobre el pugil japonés Masahiko Harada, a los puntos.

Famechon ganó a Harada por un solo punto de diferencia, según las primeras informaciones. — Afili.

El Ayuntamiento de Benabarre agasaja a nuestro embajador en las Naciones Unidas

Los españoles tenemos deuda de gratitud para con don Jaime de Pinés Rubio, nuestro popular embajador en las Naciones Unidas, que con tanto fino acierto está llevando a buen puerto los asuntos patrios ante el más alto de los organismos internacionales, pero Benabarre se siente doblemente vinculado a esta deuda por ostentar la condición de patria chica de tan ilustre diplomático por ello el Ayuntamiento, como portavoz del sentir unánime de todos los benabarrenses, y de las propias piedras cargadas de historia de la villa, ofreció ayer un sencillo homenaje al más preclaro de sus hijos.

El más ferviente de mis deseos, lo que pedía ahora con más vehemencia e interés, es tener la agilidad de pluma necesaria para relatar de una manera objetiva, sin quitar ni añadir, las satisfacciones íntimas, las emociones experimentadas y las buenas horas que todos pasamos durante el transcurso de la cena familiar, despojada de todo protocolo y convencionalismo, que la Corporación Municipal ofreció a tan extimo personaje, pero me siento incapaz de "materializar" en el papel la variada gama de satisfacciones que la arrolladora personalidad del homenajeado proporcionó a la nutrida asistencia (tan simpática acto).

Todos conocemos a don Jaime de Pinés Rubio porque la Prensa, Radio y Televisión nos informan frecuentemente de sus acertadas intervenciones en la más importante y delicada de las tribunas, pero ayer tuvimos ocasión de apreciar, calibrar y valorar las virtudes que anidan en este hombre noble, en este gigante de la diplomacia, a través de su fluida palabra y fácil conversación a lo largo de todo el tiempo que el ágape duró. Su fino humorismo, la proyección profundamente humana de su sentir y modo de ser, el gracejo de su anecdótica, la sencillez en el hablar y actuar, su magnética personalidad, las emotivas manifestaciones al evocar el recuerdo de su padre don Vicente de Pinés Bayona, perpetuado con el nombre de la principal calle que Benabarre le dedicó, y las palabras de afecto sincero que tuvo para con esta tierra que le vio crecer, y a la que vuelve —dijo— los que son de ley, a todos nos cautivaron envolviéndonos en un grato ambiente saturado de familiaridad, sencillez, confianza y bienestar.

Benabarre, 25 de julio de 1969. — EL CORRESPONSAL.